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Farey, Roderick A. A Guide to the Guinea 1663 to 1813

1. Auflage 2020, 164 Seiten, text english, size H 176mm x B 256mm x T 19mm, hardbound.

Available now! The definitive guide to one of Britain's most famous coins! Covering the history of the Guinea
from its beginnings in the reign of the newly restored monarch Charles II to its demise as a circulating coin
and replacement by the modern sovereign in the time of George III, this book will tell you all you need to
know about the "golden guinea" and all its varieties. A separate eight page Price Guide to the Guinea is also
included with the book.

Farey, Roderick A. Ein Führer nach Guinea

1. Auflage 2020, 164 Seiten, Text Englisch, Größe H 176 mm x B 256 mm x T 19 mm, gebunden.

Jetzt verfügbar! Der endgültige Leitfaden zu einer der berühmtesten Münzen Großbritanniens! Dieses Buch
behandelt die Geschichte Guineas von seinen Anfängen in der Regierungszeit des neu restaurierten
Monarchen Karl II. Bis zu seinem Tod als Umlaufmünze und Ersatz durch den modernen Souverän in der
Zeit Georgs III. Und erzählt Ihnen alles, was Sie wissen müssen die "goldene Guinea" und alle ihre Sorten.
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Ein separater achtseitiger Preisführer für Guinea ist ebenfalls im Buch enthalten. 

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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